

Il s'agit par conséquent de déterminer si ce guichet doit être orienté vers le projet, le produit, la région ou le nord ou le sud. Quel que soit le mode de regroupement du système de réponse règlementaire choisi, un nouveau concert de préférences et d'insatisfactions se fera entendre. Pour l'industrie, la meilleure solution consiste à s'adresser à un guichet axé sur le projet, comprenant les représentants requis de tous les ministères et organismes centraux. Pour le gouvernement, la meilleure solution consiste à faire en sorte que chaque groupe de spécialistes travaille en équipe pour évaluer le même aspect de chaque projet nouveau proposé et développer collectivement son expérience et ses connaissances.